

Eilantrag der FBK zur Gemeinderatssitzung am 20.3.2018

Gemeinde Krailling

1. Bürgermeisterin Frau Christine Borst

Antrag:

Wir bitten um Aufnahme folgenden Antrags in die Tagesordnung der öffentlichen Gemeinderatssitzung am 20.3.2018

Der Gemeinderat behandelt den Antrag aus der Bürgerversammlung in Krailling am 13.3.2018 – Erhalt des Paulhanplatzes in seiner jetzigen Form als Grünfläche -.

Begründung:

Die Mehrzahl der Bürger in der Bürgerversammlung am 13.3.2018 stimmte dem Antrag eines Bürgers zu: Der Erhalt des Paulhanplatzes als Grünfläche als Gegenstück zur Maibaumwiese solle im Gemeinderat nochmals behandelt werden. Dieser wurde genehmigt

Da auf der Tagesordnung Top 7 der Abwägungsbeschluss zur Auslegung des Bebauungsplans und unter Top 9 die Beschlussfassung zur Ausstattung der Margaretenstr. Süd behandelt wird, sollte der Antrag o. gen. Bürger zeitnah mitbehandelt werden.

Dass den Kraillinger Bürgern ihr Ort am Herzen liegt und sie am Werdegang einer Straße, die jeder benutzt (im Gegensatz zu Anliegerstraßen) beteiligt, nicht nur in Kenntnis gesetzt, werden möchten, zeigen 33 Schreiben an die Gemeinde seit 2014, 56 Unterschriften und 13 detaillierte Schreiben an die FBK.

Bitte nehmen wir die Bürger ernst. Das wurde ihnen versprochen.

Mit freundlichen Grüßen

Krailling, 18.3.2018